

Barcelona, 18 de noviembre de 2010

HECHO RELEVANTE

Por la presente comunicamos a Vds. para su difusión pública, que Almirall anuncia la jubilación del Dr. Per-Olof Andersson y su intención de nombrar al Dr. Bertil Lindmark como nuevo Director General Ejecutivo de I+D.

El Dr. Per-Olof Andersson, Director General Ejecutivo de I+D, ha anunciado su intención de jubilarse a partir de enero de 2011 a fin de poder regresar a Estados Unidos por motivos familiares. Per-Olof continuará siendo miembro del Consejo de Administración de Almirall y será nombrado Asesor Científico Senior de Almirall radicado en Estados Unidos.

Por otra parte, el Dr. Bertil Lindmark se incorporará a Almirall en enero de 2011 como Director Ejecutivo de I+D. El Dr. Lindmark es licenciado en Medicina por la Universidad de Lund (Suecia), está certificado por el Consejo en Medicina Interna y Gastroenterología, y es doctor en Epidemiología Molecular por la mencionada universidad. El Dr. Lindmark posee 20 años de experiencia en el ámbito de la I+D farmacéutica con foco en el área respiratoria. Ha sido Vicepresidente y Jefe de Desarrollo Clínico de Astra Zeneca en Japón durante el último año, habiendo sido antes Vicepresidente Clínico Global del Área Terapéutica Respiratorio e Inflamación en la citada compañía.

Atentamente,

Jordi Molina
Departamento de Relación con Inversores
inversores@almirall.com